
KINDERHORTE

Was sind Kinderhorte?

Kinderhorte sind Tages-Einrichtungen für 
Schul-Kinder von der 1. bis 4. Klasse. 
Wir betreuen die Kinder nach der Schule. 
In der Freizeit. Und in den Ferien.

Was machen wir in den Kinderhorten?

Wir machen zusammen die Haus-Aufgaben.
Wir machen etwas in der Freizeit zusammen.
Wir betreuen die Kinder in den Ferien.
Die Kinder lernen, wie man richtig lernt.
Und wie sie mit anderen klar kommen.
Wir beraten die Eltern.
Und sprechen mit ihnen über ihre Ideen.

Betreuungs-Zeit:

Meistens von 11:00 Uhr bis 17:00 Uhr.
Bitte in der Einrichtung nachfragen.
Ihr Kind kann auch mal früher kommen.
Dann bitte vorher Bescheid sagen.
Die Kinder bekommen ein warmes Mittag-Essen.

Wer sind unsere Partner?

Wir arbeiten zusammen mit: Eltern, Schulen, Behörden, 
Beratungs-Stellen und vielen anderen Einrichtungen. 
Dabei beachten wir den Daten-Schutz und die 
Schweige-Pfl icht. 
Das bedeutet: Wir erzählen anderen nichts über die Kinder. 
Und geben auch keine Informationen über die Kinder und 
ihre Familien weiter.

Stadt-Jugend-Amt Erlangen

Abteilung Kinder-Tages-Einrichtungen
Rathausplatz 1
91052 Erlangen
Telefon  (0 91 31) 86 - 27 16
Telefax  (0 91 31) 86 - 29 52

Manche Eltern müssen weniger bezahlen. 
Das nennt man Gebühren-Ermäßigung.
Oder sie müssen gar nichts bezahlen.
Das nennt man Gebühren-Befreiung.

Informationen zur Gebühren-Ermäßigung und 
zur Gebühren-Befreiung bekommen Sie hier:
Telefon  (0 91 31) 86 - 21 48
Telefon  (0 91 31) 86 - 15 72

Mehr Informationen und freie Plätze
fi nden Sie im Internet:
www.erlangen.de/kinderbetreuung/
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LERNEN, ERZIEHEN 

UND BETREUEN

So fi nden Sie uns

Werner-von-Siemens-Straße

Nürnberger Str.Nägelsbachstr.

Henkestraße
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für einfaches Lesen: 
Inclusion Europe. 
Weitere Informationen 
unter www.leicht-lesbar.eu

Von Menschen mit Lernschwierigkeiten geprüft.

leicht-lesbar.eu



Anger / Rathenau

Kinderhaus
SieKids Kinderburg
Komotauer Straße 8 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 9 39 89 20

Kinderhaus
Erba-Haus für Kinder 
Äußere Brucker Straße 54 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 3 94 99

Hort Sonnenblume
Reinigerstraße 7 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 4 00 24 60

Hort unterm Regenbogen
Michael-Vogel-Straße 63 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 30 41 84

Bruck

Hort St. Marien
An der Lauseiche 3 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 6 33 27

Hort Sandbergstraße 
Sandbergstraße 6 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 68 52 99

Büchenbach

Hort Diakonische Zentrum
Frauenauracher Straße 1 a 
91056 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 90 54 16

Hort Büchenbach Nord
Odenwaldallee 34 
91056 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 4 61 88

Hort Kinderzentrum Kleeblatt 
Donato-Polli-Straße 7 
91056 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 49 00 01

Eltersdorf / 
Tennenlohe

Hort S. Kunigund 
Holzschuherring 40 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 60 13 01

Kinderland Storchennest
Anna-Goes-Straße 13 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 60 17 06

Hort Hl. Familie
Saidelsteig 33 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 60 29 17

Frauenaurach / 
Kriegenbrunn

Hort Löwenzahn
Gaisbühlstraße 4 
91056 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 99 21 17

Röthelheim / 
Sebaldus

Kinderhaus
SieKids Kindervilla
Doris-Ruppenstein-Straße 6 
91054 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 9 20 89 31

Kinderhaus
SieKids Kinderinsel
Friedrich-Bauer-Straße 9 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 6 13 63 10

Kinderhaus
SieKids Kinderlaube
Marie-Curie-Straße 35 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 5 33 86 80

Hort HoLiSt
Liegnitzer Straße 22 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 1 51 40

Hort St. Sebald
Egerlandstraße 24 
91058 Erlangen
Telefon (0 91 31) 3 43 20

Sieglitzhof / 
Buckenhof

Hort Schillerstraße 
Schillerstraße 54 
91054 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 5 66 74

Hort Löhe Kinderhaus
Sieglitzhofer Straße 2 
91054 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 53 91 15

Zentrum

Netz Netz für Kinder
Raumerstraße 6 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 20 98 18

Hort Kinderei
Engelstraße 19 
91054 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 9 74 93 81

Hort Mitte
Turnstraße 8 
91054 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 4 01 14 37

Kinderhorte Kindergärten, die  
auch Schul-Kinder  
betreuen

Röthelheim/ 
Sebaldus

Kleiner Stern
Ludwig-Erhard-Straße 15 
91052 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 9 89 67 - 0

Thomizil
Liegnitzer Straße 20 
91058 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 3 82 34

Zentrum

Herz Jesu
Harfenstraße 21 
91054 Erlangen 
Telefon (0 91 31) 2 94 50


